

Protokoll

JGR-Sitzung am 13. September 2017

Anwesende JGR: 18 JGR (siehe Liste)
entschuldigt: Helen
unentschuldigt: Kete, Felix G., Nico S.

Vorsitz: BM Lorenz
Sitzungsleitung: Joe Bader
Protokoll: Silvia Kohler

Joe begrüßt zur ersten Sitzung nach den Sommerferien und kurz vor der Kerwe.

Er teilt mit, dass Helen Bonifer, seit 2014 Mitglied des JGR, ihr Amt niederlegt, da sie in Kürze für ein Jahr nach Frankreich gehen wird. Sie nimmt an einem Austausch zwischen Edingen-Neckarhausen und dessen Partnergemeinde Plouguerneau in der Bretagne teil.

Joe begrüßt Lea Heck, die sich (erneut) bereit erklärt hat in den JGR nachzurücken. Lea verpflichtet sich mit ihrer Unterschrift im Beisein von BM Lorenz, sich für die Interessen der Jugendlichen in Dossenheim einzusetzen.

Aus der letzten **GR-Sitzung** berichtet Emma, dass der Kinderspielplatz im Dachsweg erneuert werden soll und künftig das Angebot in Dossenheim als Wasserspielplatz bereichern wird.

Joe gibt einen Rückblick auf die **Aktivitäten in den Sommerferien**.

Da war zunächst die School's Out Party, bei der das Jugendbüro und die Helfer aus dem JGR außer den über 30 Kids vom Austausch noch 20 junge Gäste aus der Gemeinde begrüßen durften.

Beim Ferien-Programm musste das beliebte Mais-Labyrinth wegen Regens in einen Ausflug in die Fun Arena umgeändert werden, was bei den Kindern ebenso gut ankam wie bei den teilnehmenden JGR. Letztere äußerten den Wunsch die Fun Arena noch einmal als JGR-Gruppe zu besuchen; an Mittwoch Abenden sei dies explizit für ältere „Kinder“ möglich. Weiter gab es erstmals einen Ausflug zum Minigolf, der ebenfalls von JGR begleitet wurde. Zuletzt, wie immer zum Feriende, das Verkehrstraining für Kids, das mit 60 Kindern etwas schwächer besucht war als üblich. Leider war es diesmal zu einem Unfall gekommen; ein Mädchen hat sich das Handgelenk gebrochen, als ihr Quad umgestürzt ist. Der 12-Jährigen geht es aber gut, wie Joe erfahren hat.

Zur **Kerwe-Eröffnung** am kommenden Samstag sollen möglichst alle JGR mit ihren schwarzen Polos um 14 Uhr zum OEG Bahnhof kommen, von wo der Umzug zum „Kroni“ erfolgt. Später treffen sich alle Teilnehmer dann im Museumshof.

Auf dem JGR-Wochenende war von Jakob E. vorgeschlagen worden, eine **Aktion zur Wahl** zu machen. Da über die Ferien eine Vorbereitung seitens der JGR kaum möglich war und nun die Zeit drängt, hat das Jugendbüro 3 Entwürfe vorbereitet, mit denen die Jungwähler aufgefordert werden sollen, wählen zu gehen. Die JGR nehmen die Vorschläge gerne an und möchten darüberhinaus auch die Kerwe noch für die Aktion einbeziehen. BM Lorenz schlägt vor, die Aufrufe über Kerwe zusätzlich als Plakate an prominenten Orten zu platzieren.

Für die **Aktion zur Wahl** melden sich:

Eva, Fabian, Leon, Jakob B. und Jakob E., Romy, Nicolai und Yvonne.

Termin: Samstag, **23. September**, 12 – 14 Uhr OEG Bahnhof und Bereich Rathausplatz

Zum 35-jährigen Bestehen der Partnerschaft Dossenheim-Le Grau du Roi wird zum Ende des Monats eine Delegation aus France in D. sein. Höhepunkt der Feierlichkeiten wird der „Bayrische Abend“ am Sa. 30. September um 19 Uhr im Martin-Luther-Haus. Hier wurde angefragt, ob sich einige Helfer aus dem JGR finden, die an dem Abend bei den organisatorischen Abläufen etwas mithelfen möchten. *Ida und Lea* hatten sich bereits angemeldet, dazu kommen *Eva und Hannah Kramer*.

Am Mittwoch, 4. Oktober, gibt es in der Bücherei eine Wissenschafts-Show mit spannenden Experimenten. Die JGR sind dazu eingeladen; die Eintrittskosten übernimmt das Jugendbüro. Jessie, Yvonne und Max möchten hingehen.

Felix E. hat **Kontakt zu JGR** aus Schriesheim, die die Idee hatten, sich mit JGR aus Dossenheim, Ladenburg und Weinheim einmal zum Pizzaessen zu treffen. Auch Sören wurde bereits dahingehend angesprochen.

Felix und Sören wollen sich darum kümmern, einen Termin auszumachen.

Sandro bemängelt, dass es bei den **Basketballkörben** auf dem Schulhof und Sportplatz passieren kann, dass Bälle kaputtgehen, weil oberhalb der Körbe Metallspitzen herausragen. BM Lorenz will sich vor Ort ein Bild davon machen; evtl. könne man eine Leiste oder etwas Ähnliches dort anbringen.

Termine:

<u>GR-Sitzungen:</u>	<u>Di 26. Juli</u> <u>Di 24. Oktober</u> <u>Di 21. November</u>	Jakob und Fabian Max und Sandro Sören und Emma
<u>Kerweeroöffnung</u>	<u>Sa. 16. September</u>	14 Uhr OEG Bahnhof
<u>Aktion zur Wahl:</u>	<u>Sa 23. September</u>	12-14 Uhr OEG + Rathausplatz/Edeka <i>Eva, Fabi, Leon, Jakob E.+B., Romy, Nicolai, Yvonne</i>
<u>Bayr. Abend</u>	Sa. 30. September	19 Uhr MLH: Ida, Lea, Eva, Hannah K.
<u>Wissenschaft-Show</u>	Mi. 4. Oktober	17 Uhr Bücherei: Jessie, Yvonne, Max